

Jusqu'au Maroc, elles s'engagent pour du tourisme solidaire

UNE NOUVELLE ASSOCIATION SUR LE BASIN

Enfin, l'association n'oublie jamais son activité solidaire puisqu'en 2015, une collecte solidaire des 76% du prix des séjours proposés par l'association est reversée dans l'économie locale. « En vivant chez l'habitant, le voyageur participe à l'accès aux soins médicaux familiaux dont les revenus sont insuffisants. » Les Gujanaises finaient, avec ces voyages, des projets développements au Maroc comme la réhabilitation d'un gîte collectif, le développement d'un système de pompage à l'énergie solaire.

[J-B.L.]

La semaine dernière, les chevilles ouvrières de l'association se sont réunies pour leur assemblée générale à Gujan.

nat chez des artisans, et à particulier aux tâches quotidiennes de la famille : travaux agricoles, cuisine, sols aux antilmiaux, festivités traditionnelles... « Ces parades du quodidien créent un lien authentique et une implication solidaire de chacun. »

Alors que de leur projet, il y a aussi des savoir-faire nécessaires à la participation à des ateliers d'artistes qui sont notamment amenés à gérer la langue... Et là-bas, les voyageurs sont pour certains à la barrière bien utile pour franchir la barrière accueillie d'un guide local qui comprend ces habitudes et qui leur enseigne les coutumes et les coutumes de la région. Les touristes sont dirigés vers les sites les plus intéressants de la ville, mais aussi vers les villages environnants où l'on peut voir des fermes traditionnelles ou des maisons historiques. Ils peuvent également visiter des musées ou des églises, mais aussi des marchés ou des rues animées. Les touristes sont également invités à participer à des activités culturelles, telles que des spectacles de théâtre ou de musique, ou des démonstrations de couture ou de poterie. Ils peuvent également faire des randonnées dans les bois ou les champs, ou participer à des ateliers créatifs. Les touristes sont également invités à participer à des ateliers créatifs.

76 % des recettes de restaurants qui nous ont fait dans des villages, chez nous avons parlé de nos amis allez à plusieurs fois, dans les sud du pays, nous sort d'ores et déjà les immeubles avec les agences de voyages mais des personnes, résident dans leur culture et locales, leur culture et leur histoire avec les autorisations en poche. Avec tous les agree- ments par "Au cœur des peuples". Souhaiter est desormais quelque chose en Aquitaine solidaire en Autriche ou même en Grèce pourrait définir à merveille les voyages pas comme les autres proposées par "Au cœur des peuples". Celle toute jeune association gère les populations rurales des pays au Maroc, dans l'Anti-Atlas - le premier pays qu'elles ont choisi - ce sont les habitants de ces villages éloignés qui accueillent les touristes et leur font vivre leur quotidien. Ici, pas de cliché, ni de culture occidentale mais une plon- gée au cœur des peuples. Bref, c'est un "Rendez-vous en terre".

